

PREMIER DE L'ABONNEMENT. Edition Quotidienne. Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mo. POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00 POUR L'ETRANGER... \$15.15 \$7.50 \$3.75 \$1.20 Les abonnements se paient invariablement d'avance.

Le Numéro Cinq Sous

PREMIER DE L'ABONNEMENT. Edition Quotidienne. Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mo. POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00 POUR L'ETRANGER... \$15.15 \$7.50 \$3.75 \$1.20 Les abonnements se paient invariablement d'avance.

# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRAIRE.

PRO ARIS ET FOVIS

SCIENCE, ARTS.

Seul Journal Français Quotidien au Sud

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI, MATIN, 31 OCTOBRE 1896.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED. Bureau: 233 rue de Charbon. Entre Canal et Bienville.

Toute une grande ville dans les ténèbres. Une administration de paille.

Nous le demandons franchement à nos lecteurs: ne voilà-t-il pas 24, 48, 72 heures, c'est à dire trois nuits bien comptées, que nous nous trouvons absolument sans lumière, sans éclairage? Ni électricité, ni gaz, pas même la plus misérable lampe à l'huile pour nous servir de point de repère au milieu de ces ténèbres les plus épaisses, pour nous guider dans nos périlleuses courses nocturnes!

Qu'importe que nous mettions le pied dans un trou ou dans une crevasse qu'on a eu l'intention de ne pas combler, ou dans un de ces fossés larges et profonds, dont sont flanqués les odeurs et infernaux petits ponts qui déshonorent nos côtes de rues et semblent avoir été placés là comme des pièges tendus à notre existence!

Qu'importe que nous recevions, dans les ténèbres, un coup de poignard, que nous ne pouvons ni prévoir ni prévenir, auquel il nous est même impossible de riposter, puisque nous n'y voyons pas plus que dans un four? Qu'est-ce que cela fait à notre administration? Est-ce qu'elle a s'occuper de ces misères? Vous avez la jambe cassée? Faites-vous la remettre. Vous avez un coup de stylet dans le dos ou dans le ventre? Faites venir votre médecin, si vous en avez un, ou traînez-vous jusqu'à l'Hôpital de Charité, si vous le pouvez.

L'administration a bien d'autres chats à fouetter; elle se lave les mains de toutes ces malventures; elle se croise tranquillement les bras, en attendant que le temps veuille bien se rasséréner et que les bandits daignent revenir à de meilleurs sentiments. En vérité, où sommes-nous? Est-ce dans un trou de deux ou trois cents habitants que nous vivons, ou bien dans une grande ville de près de trois cent mille âmes. Avons-nous un conseil municipal pour protéger nos personnes et nos biens? Cette protection, n'ont-ils pas promis de nous l'assurer? Cette sécurité, n'ont-ils pas été nommés tout exprès pour nous la donner?

Comment! Vous maire, vous édiles, vous commissaires d'édifications, de travaux publics, de police, etc., vous voyez toute une grande ville absolument privée de lumière, alors qu'à votre en et vu, les chassées et les trottoirs sont dans un état lamentable, et vous ne songez pas à venir à son secours! Vous ne vous donnez même pas la peine d'aller examiner ce qui se passe, pour

prévenir les accidents, pour parer aux dangers? Vous ne comprenez pas que par votre coupable apathie, par votre incurie criminelle, vous vous faites en quelque sorte les complices des bandits qui nous dévalisent, la nuit, et des entrepreneurs qui nous ont exploités depuis si longtemps et nous exploitent, nous dépouillent encore, grâce à cette complicité tacite! Il y a quelque chose de plus odieux que de mal faire, que de déshonorer les passants et d'exploiter une communauté; c'est, pour une administration, de ne rien faire du tout, et de laisser les détraqués et les exploitateurs exercer tranquillement leur honnête industrie. Au moins, ces misérables-là font leur métier, tandis que vous, vous ne faites pas le vôtre.

Vous êtes bien heureux d'avoir affaire à une population montagnarde comme la nôtre. Nous en connaissons qui, en pareil cas, vous feraient passer un vilain quart d'heure.

La croissance des enfants. Le résultat de très nombreuses observations faites par les médecins de l'Institut royal philanthropique de Copenhague, est, contrairement à ce qu'on avait cru jusqu'alors, la croissance des enfants, tant au point de vue du poids qu'à celui de la taille, ne se produit qu'à certains moments déterminés et non point d'une façon continue.

Pendant près de dix ans, les soixante-dix enfants qui sont élevés par les soins de l'Institut royal de Danemark ont été soigneusement pesés et mesurés cinq ou six fois par jour, et même durant la nuit, et voici ce que l'on a constaté: D'abord, sous le rapport de la taille, la croissance se fait presque uniquement pendant que l'enfant est couché, la nuit par conséquent. Durant le jour, au contraire, principalement quand il est debout, l'enfant gagne à peine quelques millimètres.

En ce qui concerne l'augmentation de poids, la règle, pour être un peu plus compliquée, n'en est pas moins curieuse. Les mois pendant lesquels l'augmentation de poids se fait particulièrement sentir sont ceux de septembre (à partir du 20), octobre, novembre et décembre (jusqu'au 8 environ). A partir de cette date jusqu'au 30 avril, le développement du corps semble s'arrêter; bien plus, on constate même au commencement de l'été une légère diminution de poids.

Et si étonnants que ces résultats paraissent, ils sont pourtant scrupuleusement et scientifiquement exacts: les graphiques de l'Institut de Copenhague en font foi.

## MORT D'UN PRELAT.

Gustave Adolphe, prince de Hohenzollern-Schillingfürst, prélat allemand, frère du chancelier de l'Empire allemand, est mort hier, nous apprend une dépêche. Il était né le 26 février 1823. Il étudia d'abord au gymnase d'Erfurt, puis suivit à l'Université de Bonn les cours de la faculté de droit, et ceux de théologie aux Universités de Breslau et de Munich. En 1846 il se rendit à Rome, entra à l'Académie ecclésiastique, et fut nommé professeur de théologie à l'établissement d'enseignement théologique supérieur, et fut sacré prêtre par le pape Pie IX, à Gaète, où il l'avait suivi en 1849. Il devint successivement camérier ecclésiastique, aumônier et évêque d'Edesse. Il a été élevé à la dignité de cardinal (ordre des prêtres), le 22 juin 1866. Après l'entrée des troupes italiennes à Rome en 1870, il partit pour l'Allemagne et y passa plusieurs années. En 1872, il fut question de le nommer ambassadeur de l'empire allemand près le Saint-Siège; mais Pie IX refusa son assentiment à ce projet, et l'ambassade resta sans titulaire. Le prince de Hohenzollern alla reprendre ses fonctions de cardinal à Rome, en février 1876, et fut promu cardinal-évêque d'Albano le 12 mai 1879. A la suite de dissensions assez obscures avec le pape, le cardinal-évêque, et se retira en Allemagne dans ses propriétés, mais en avril 1884, il retourna à Rome, et reprit le rang de cardinal-prêtre.

## L'horloger de Ménélik.

La Sentinella Bresciana publie la lettre suivante d'un prisonnier de Ménélik: Cher père, J'attends, j'attends mais je ne reçois jamais la lettre qui me sera consignée en un peu qu'est arrivé? Serait-il arrivé quelque malheur dans la famille? Je vous espère que non, au contraire je fais des vœux pour qu'à mon retour je puisse vous trouver en bonne santé. Aujourd'hui, jour sacré pour Brescia, jour où tous élevent une prière à la Vierge protectrice; ton fils prisonnier se consacre également à la prière, bien qu'il soit si égaré et pense plus que jamais à son père adoré et à toute sa famille. Ainal que je te l'ai écrit, je continue à être à la Cour de l'Empereur, où je suis chargé de la direction des ateliers de travaux d'horlogerie. J'ai eu bien des fois l'honneur de voir l'Empereur et de lui parler. Il vient souvent nous voir et s'entretenir avec nous avec une véritable amabilité.

Bien que prisonnier, je suis libre de me promener dans le pays sans ne recevoir aucune observation de personne. Je loge dans un chef Zagl Bekabeb, qui me traite très bien. Ma santé est excellente, le manger avec appétit, et je cherchie avec le travail faire oublier encore les tristes jours qui me restent encore à Aste Ibra. J'espère qu'il y aura un terme à mon long emprisonnement et que je puisse vous revoir le plus tôt possible. Je vous embrasse, ARTURO MURARI. Ad-Sababa, le 8 septembre 1896.

## LA Foudre.

Voici, reproduite par la foudre, une répétition de l'expérience si connue dans tous les traités de physique sous le nom de portrait de Franklin; le fait, qui s'est passé à Stoughton (Michigan), est ainsi raconté par the American, de Baltimore. Une grange immense venait d'être construite par un nommé Abner Millikan, qui avait élégamment décoré la façade de sa ferme avec de grandes lithographies représentant les portraits de McKinley et de Hobart, célèbres politiques de l'ouest. Pendant un violent orage, la foudre frappa à plusieurs reprises le bâtiment, qui parut enveloppé d'une large nappe de flammes. Le propriétaire alarmé se précipita et à son grand étonnement, ne constata aucun dommage; seulement il aperçut que les portraits de ses chers amis avaient disparu et que la foudre les avait retracés sur la muraille avec tous leurs détails et d'une façon indélébile.

## NOTRE NUMERO DE DEMAIN.

La Duplice. J. Gentil. Réveries, Retour sur le passé, François Tujague. La première fiancée de Napoléon Ier. Les lettres de Balzac. La Dame Blanche au palais de Darmstadt. Juvenès, Soeurie sympathie, poésies. Correspondance de Victor Hugo. Aux Eyrénées, Yan de Lesca. Souvenez-vous des morts, Lamennais. Une fenêtre du ciel, Alphonsé Karr. L'Impératrice de Russie et le goût parisien. Mondanités. Minicellanes, Page anglaise. L'Actualité, Etc., Etc.

## UN TRAIT DE CATHÉLINEAU.

Le souvenir de Cathelineau, dont on vient d'inaugurer la statue, est resté vivant parmi les populations poitevines. Le fils d'un fermier des environs de la Châtagneraie, dont le père, M. Surys, mort à cent sept ans, avait combattu sous les ordres du généralissime, conta à un de nos confrères cette anecdote qui explique le surnom de Cathelineau. Le soir de la prise de Cholet, les Blancs avaient enfermé les nombreux républicains qu'ils avaient faits prisonniers dans les caves d'une auberge de la ville où Cathelineau s'était installé avec son état-major. Les paysans avaient, durant la nuit, copieusement fêté leur aubergiste; exaltés par les libations, ils avaient recueilli de massacrés des prisonniers. Ils en vahirent en masse la salle de l'auberge en criant: "A mort les Bleus!" Déjà les plus acharnés s'efforçaient d'enfoncer la porte de la cave, quand Cathelineau, réveillé par le tumulte, incomplètement habillé, sans armes, se précipita au milieu d'eux, écartant les forcenés qui, ne se possédant plus, le menaçaient. Il ouvrit lui-même la porte de la cave, et se mettant en travers de l'escalier, s'écria: "Vous me tuez avec eux, alors! Les paysans, domptés, s'écartèrent en grommelant; Cathelineau, par son courage, avait empêché un massacre.

## Une réforme au Portugal.

Les rayons Röntgen ont causé une réforme dans la cour de Portugal. La reine de Portugal, qui s'intéressait à toutes les inventions, s'était plu à photographier des dames de la Cour et à reproduire des parties principales de leur toilette. Or, les rayons révélaient d'extraordinaires déformations ayant pour cause le port du corset. Il n'y eut qu'un cri dans toute la cour à la suite de ces divulgations déplorables: "A bas le corset!" Et depuis ce temps, les élégantes Portugaises ont été privées de leur toilette cet instrument de supplice, résolution qui, bien entendu, excita la verve satirique des petits journaux de Lisbonne, en vertu de la célèbre romance:

Les Portugais Sont toujours gais! Quelle reine de la mode pourrait bien, à la Nouvelle-Orléans, rendre le même service à nos compatriotes en leur montrant, squelette en main, les ravages du corset!

## LES RAYONS X.

La revue la Nature rapporte une nouvelle et curieuse application des rayons X. Un Américain avait acheté, en cachette, quelques fragments de momie égyptienne, et ses amis en mettaient en doute l'authenticité. L'un d'eux allait jusqu'à soutenir que la main momifiée, ou soi-disant telle, n'était qu'une main de résine convenablement recouvertes d'étoffes prises sur des débris de momies, sur lesquelles des ongles avaient été habilement disposés.

Pour vérifier le fait, sans pour cela détruire la main momifiée, notre Américain eut l'idée de la faire radiographier. L'expérience réussit à la confusion du sceptique et à la joie de l'amateur d'antiquités: la présence des os se révéla avec une très grande netteté et l'authenticité de ces documents humains, vieux de trente à quarante siècles, parait ainsi bien établie que possible, grâce à la découverte de Röntgen.

## DEPECHE TELEGRAPHIQUES

### TRANSMISES A L'ABEILLE.

#### Une Exécution dans la paroisse de Concordia.

Dépêche spéciale à l'Abeille. Vidalia, Louisiane, 30 octobre.—Sam Armstrong, l'uroricide, a été exécuté aujourd'hui dans la prison de la paroisse de Concordia, en présence des témoins requis par la loi. Le condamné avait été baptisé dans la matinée. Il s'est déclaré prêt à mourir. Il est sorti de sa cellule à midi et il a écouté la lecture de l'arrêt de mort. Il a gravi formellement les marches de l'échafaud. Sur la plate-forme il lui a été demandé s'il avait quelque chose à dire. Armstrong a remercié le shérif et le gardien de la prison pour les attentions dont il a été l'objet. Il a dit adieu à son père et a déclaré qu'il se gardait pas de raconter aux membres du tribunal qui l'avaient condamné, qu'il n'avait, à ce jour, fait que leur devoir. Le shérif a dit qu'il se gardait pas de raconter aux membres du tribunal qui l'avaient condamné, qu'il n'avait, à ce jour, fait que leur devoir. Le shérif a dit qu'il se gardait pas de raconter aux membres du tribunal qui l'avaient condamné, qu'il n'avait, à ce jour, fait que leur devoir.

Armstrong a eu la colonne vertébrale lavée et la mort a été instantanée. Au bout de neuf minutes son pouls avait cessé de battre. Le corps n'a pas eu un tremblement après la chute. Il a été remis à des amis du supplicié.

## NOUVELLES ETRANGERES

### L'insurrection des Philippines.

Manila, 30 octobre.—Le général Victoria, du Nord-Pacifique, qui arrive de Cebu, apporte des informations sur les progrès de la rébellion aux Philippines. On a appris à Hong Kong que La Galde et le Durio, deux journaux de Manille, avaient demandé le 23 septembre à tous les Espagnols lyaux de céder le lendemain l'anniversaire de la naissance du prince des Asturies, en marque de patriotisme et de fidélité à la monarchie. Une dépêche du 24 annonce que les bandes continuent à voler à travers dans toutes les parties des Philippines. Ils se dispersent à l'arrière de la police ou des soldats. Le rapport de deux nouvelles victoires des troupes espagnoles dans l'île de Cebu sont arrivés à Manille le 23 septembre. Les autorités leur ont donné une grande publicité. Les journaux de l'île de Ceylan reçoivent à Hong Kong l'annonce de l'arrivée à Cebu de l'expédition de l'Espagne, dirigée par le chef de l'expédition, le capitaine de la marine l'Espagne pour l'Espagne, et il passera au jourd'hui. Le rapport de deux nouvelles victoires des troupes espagnoles dans l'île de Cebu sont arrivés à Manille le 23 septembre. Les autorités leur ont donné une grande publicité.

### Les finances de la Russie.

Londres, 30 octobre.—Le correspondant berlinois du Times de Londres envoie à son journal un rapport important sur les finances de la Russie. Il dit: J'apprends de Saint-Petersbourg que le Tsar a décidé de remettre à plus tard la réforme du monétaire, qu'il se propose de soumettre au conseil d'état cet automne. En substance, ce projet de réforme consistait en une nouvelle frappe de monnaies d'or équivalentes à la valeur actuelle de l'argent et du rouble-papier. Le ministre des finances offre d'acheter de l'or en barres et des monnaies d'or étrangères, et la Monnaie de Berlin enverrait vingt tonnes de pièces d'argent nouvelles frappées en Russie. Les nouvelles monnaies de cuivre sont frappées à la Monnaie de Berlin. Tous les fonctionnaires russes sont actuellement payés partie en or et partie en argent, et le public est forcé d'accepter le métal auquel il n'était pas habitué.

### Le Tribunal d'arbitrage.

Londres, 30 octobre.—Un haut fonctionnaire du Foreign Office, au sujet du rapport publié ce matin par le Chronicle, d'après lequel il y aurait de bonnes raisons de croire que le Venezuela serait la commission de la mer de Behring serait institué pour le règlement de la question vénézuélienne, a dit cette après-midi qu'il n'avait aucune connaissance de la formation d'un tel tribunal. Yaud on lui a demandé si, au cas où ce tribunal serait institué, le territoire vénézuélien réclamé par l'Espagne serait compris dans l'arbitrage, ce fonctionnaire a répondu: C'est l'essence même de la question; le Venezuela n'a jamais réclamé que le territoire situé sur la rive de l'Equateur. Chacun sait qu'une partie du pays a été colonisée par les hollandais, et le Venezuela, pendant les négociations, a toujours été si buté qu'il a été impossible d'arriver à aucune conclusion. Si le territoire entier était soumis à l'arbitrage, l'Espagne de la plus grande partie de la colonie pourrait être mise en question. Cependant, l'affaire est maintenant en discussion entre les deux nations, et le président d'état se doit attendre la présentation d'un rapport avant d'exprimer une opinion.

### Mort du cardinal de Hohenzollern.

Rome, 30 octobre.—Le cardinal toulousain Adolphe von Hohenzollern-Schillingfürst, frère du chancelier de l'empire d'Allemagne, archiprêtre de la Basilique vaticane, est mort aujourd'hui d'une attaque d'apoplexie.

### La situation financière discutée par la "Gazette de Westminster".

Londres, 30 octobre.—Discontinuant cette après-midi la situation financière, la "Gazette de Westminster" s'exprime ainsi: Que la Banque d'Angleterre fera tous ses efforts pour rendre efficace le taux d'escompte, c'est ce qui est démontré par les énormes montants qui ont été retirés du marché, en même temps que son refus de prêter à moins de quatre et demi pour cent. Cette mesure semble démontrer que de nouvelles demandes d'ur en barres sont attendues. Le marché s'agit également du prochainement pour la Chine, attendu que pour augmenter la valeur du monétaire.

### Confirmation du rapport annonçant le voyage du Consul Fitzhugh Lee aux Etats-Unis.

La Havane, 30 octobre.—Le général Fitzhugh Lee, le consul général des Etats-Unis à la Havane, a confirmé aujourd'hui, au cours d'une entrevue avec le correspondant de la Presse Associée, le rapport annonçant son voyage aux Etats-Unis pour visiter sa famille et s'occuper d'affaires personnelles. Continuant, le général Lee a dit que qu'il était un naturel que qu'il vit le président Cleveland et le secrétaire Olney pendant son séjour en Amérique, mais il a autorisé le correspondant à nier qu'il ait déclaré à aucun correspondant qu'il se rendait à Washington pour s'entretenir avec le président au sujet de la question cubaine.

### Organisateur de l'armée chinoise.

Berlin, 30 octobre.—Le Tagblatt annonce que le colonel Libert, de l'armée allemande, a été définitivement nommé organisateur de l'armée chinoise. Le journal ajoute que le colonel parta prochainement pour la Chine, accompagné d'un certain nombre d'officiers allemands.

### Générosité de la Russie envers la Turquie.

Saint-Petersbourg, 30 octobre.—Le bruit court que la Russie, en présence des embarras financiers de la Turquie, se dispose à réduire l'indemnité de guerre annuelle d'un million de roubles à un demi-million.

## "Crise" ministérielle à Tananarive.

Paris, 30 octobre.—Une dépêche officielle de Tananarive, capitale de l'île de Madagascar annonce que le ministre de l'Intérieur, Rainaldraandrapandry, et le prince Ratsimamanga ont été exécutés pour complicité dans la rébellion récente. Rainaldraandry, le premier ministre, a donné sa démission.

## Les fortifications de Compenhague.

Londres, 30 octobre.—Une dépêche de Compenhague annonce que le gouvernement danois pour les fortifications de Compenhague, que ses travaux sont entrepris en conformité avec une entente secrète entre la Russie et la France, entend d'après laquelle la Russie garantit l'intégrité du Danemark et si l'occasion se présente, maintient le retour au Danemark d'une partie du Schleswig-Holstein, et si les habitants, par un plébiscite, en expriment le désir. D'un autre côté, ajoute la dépêche, le Danemark, au cas où la Russie s'engageait dans une guerre, mettrait à la disposition de cette puissance ses ports, ses forts et ses arsenaux de Compenhague, ce qui, fait-on remarquer, comme base d'opérations contre l'Allemagne du Nord, vaut une armée de cent mille hommes.

## Les finances de la Russie.

Londres, 30 octobre.—Le correspondant berlinois du Times de Londres envoie à son journal un rapport important sur les finances de la Russie. Il dit: J'apprends de Saint-Petersbourg que le Tsar a décidé de remettre à plus tard la réforme du monétaire, qu'il se propose de soumettre au conseil d'état cet automne. En substance, ce projet de réforme consistait en une nouvelle frappe de monnaies d'or équivalentes à la valeur actuelle de l'argent et du rouble-papier. Le ministre des finances offre d'acheter de l'or en barres et des monnaies d'or étrangères, et la Monnaie de Berlin enverrait vingt tonnes de pièces d'argent nouvelles frappées en Russie. Les nouvelles monnaies de cuivre sont frappées à la Monnaie de Berlin. Tous les fonctionnaires russes sont actuellement payés partie en or et partie en argent, et le public est forcé d'accepter le métal auquel il n'était pas habitué.

## Aur les Tahiti.

Sao Francisco, 30 octobre.—J. Lamb Doty, le consul des Etats-Unis à Tahiti, qui vient de passer trois mois de congé à Washington, est arrivé à Sao Francisco. Il compte retourner à son poste par le vapeur City of Papeeti, qui part dimanche prochain. M. Doty dit qu'il espère constater son arrivée des améliorations dans le service des postes et dans les moyens de transport de l'île. Avant de quitter Washington, dit-il, j'ai appris semi-officiellement que la Océanic Steamship Company, qui possède les vapeurs Maritima et Alameda, traitant entre San Francisco et Auckland, par voie de Samoa, a entamé des négociations avec le gouvernement français pour une subvention postale. La compagnie enverrait alors ses vapeurs par voie de Tahiti au lieu de Samoa. Actuellement, la maille est transportée par trois colliers: le City of Papeeti, le Galatée et le Tropic Bird, qui font le service mensuel entre San Francisco et Tahiti. Ils reçoivent chacun du gouvernement de Tahiti une subvention annuelle de \$5,000 pour ce service. Ce gouvernement a plusieurs fois offert une subvention de \$36,000 à toute compagnie de navires à vapeur qui entreprendrait le transport de la maille. Maintenant, d'après les avis semi-officiels que j'ai reçus, la Océanic Steamship Company offre de faire un service mensuel rapide en touchant à Tahiti, lieu de Samoa pour une subvention annuelle de \$50,000. Ce changement serait très profitable à la compagnie qui ne transporterait aucun fret Samoa. Les seules affaires qu'elle obtient en touchant à Apia sont le transport de quelques passagers. D'un autre côté, j'ai enverrait à Sao Francisco 600 tonnes de fret et en recouvrer 400 tonnes tous les mois. Le trafic entre ce port et Tahiti est plus important qu'on ne le croit généralement. Le commerce des Etats-Unis avec les Tahiti s'élève à \$350,000 par an. Et ces Tahiti avaient annuellement pour \$66,000 de produits à San Francisco.

## Déportés en Afrique.

La Havane, 30 octobre.—Manuel Baccardi, Manuel Cordona et onze autres ont été envoyés aujourd'hui au pénitencier espagnol de Ceuta, au port de Maroc.

## Orages et inondations dans le Sud de la France.

Paris, 30 octobre.—De formidables orages suivis d'inondation ont éclaté dans le Sud de la France. Le niveau des eaux du Rhône s'est élevé à un tel point qu'un bon nombre de droits les rives sont submergées. Roquemaure et Balabreque ont été inondés, ainsi que l'ancien amphithéâtre et le Casabo. En ce moment, les habitants de Valbregue demeurent dans les étages supérieurs des maisons. De grandes inquiétudes règnent au sujet de l'état de choses dans le village d'Arignon, dont les parties basses sont inondées. Les vallées de la Saône et de l'Ardeche ont été inondées par des pluies torrentielles. Les districts supérieurs de la région de Cévennes ont subi de grands dommages. Une partie de la ville d'Arzère est inondée, et les provisions doivent être envoyées par bateaux aux habitants des districts suburbains. D'un grand nombre de petites villes du sud de la France arrivent des rapports annonçant des inondations et la destruction de beaucoup de propriétés.

## NOUVELLES AMERICAINES

### La Glacée Américaine en Antiochie.

Washington, 30 octobre.—M. Harst, consul des Etats-Unis à Prague, rapporte au Département d'Etat que le gouvernement autrichien est sur le point de doubler les droits sur la glacée, dans le but d'écarter entièrement le trafic autrichien meilleur et moins cher. Dans une période de cinq mois les Etats-Unis ont expédié en Autriche 2,340,000 livres de glacée, et les Autrichiens ont payé des droits de \$2,90 par 220 livres.

### Le Dantless.

Atlanta, Georgie, 30 octobre.—Désolé de Fernandez, Floride, au Journal de la capitale Loma, du matin, a été porté des cautions du côté du capitaine Windom, commandé par le capitaine Hand, annonce qu'il se rendra demain à Jacksonville. Le capitaine Hand a déclaré qu'il coulerait le Dantless si l'occasion se présentait. L'annonce a été très bien préparée, car le capitaine Hand a déclaré qu'il coulerait le Dantless si l'occasion se présentait.

### Les victimes du cyclone de l'Oklahoma.

Guthrie, Territoire d'Oklahoma, 30 octobre.—On sait que sept personnes ont perdu la vie dans les comtés de Lincoln et de Payne pendant le cyclone de mercredi dernier. Mais les détails sont toujours des plus maigres, de sorte que d'autres morts viendront peut-être s'ajouter à cette liste. Les morts sont: William Toba, un fermier de Carney, et son fils Edward âgé de dix ans; M. T. Mullin, directeur des postes à Mitchell; Mme M. T. Mullin; John Strabright, à deux milles au nord de Mitchell; M. et Mme McLaughlin, du comté de Lincoln. Les blessés sont: Robert Towers, un voisin de Strabright, blessé mortellement, en voyage de commerce; le nom de Trotter, fatalement; Harrison Jones, du comté de Lincoln, mortellement. Les morts annoncées dans les comtés de Krebs et de Payne ne sont pas confirmées. La scène du désastre se trouve dans l'intérieur, dans des terres d'un accès facile.

### M. Bryan dans le Wisconsin.

Appleton, Wisconsin, 30 octobre. Les villes du Wisconsin visitées par William J. Bryan ce matin étaient toutes pavées de fleurs jaunes. Depuis le moment où il a quitté la vallée de l'Ohio, le candidat démocrate n'a pas rencontré de foules aussi nombreuses qu'on ne le croit généralement. Le commerce des Etats-Unis avec les Tahiti s'élève à \$350,000 par an. Et ces Tahiti avaient annuellement pour \$66,000 de produits à San Francisco.



DOUX PAYS.



MUSTAPHA BEY, Le nouveau représentant du Sultans.

Mustapha Bey, le nouveau ministre de Turquie aux Etats-Unis vient d'entrer dans l'exercice de ses fonctions. Il a déclaré au reporter d'un journal de New York que l'incident du navire de guerre américain Bancroft et des Dardanelles ne ferait naître aucun sentiment mauvais entre les Etats-Unis et son gouvernement.